



Coucou cher Monsieur,

De mon beau pays, la France, je vous envoie mille étoiles scintillantes qui, je l'espère, donneront de la joie dans votre cœur..... je ne vous connais pas Monsieur, mais si j'étais près de vous, je vous prendrais la main et vous emmènerais pour une jolie balade pleine de rires et de joie...je nous vois rire aux éclats de tout et de rien, un moment complice d'amitié sincère qui nous ferait oublier votre solitude...

Je vous souhaite tout le bonheur du monde Monsieur, et qui sait, à bientôt peut-être...

Avec toute mon amitié !